



ANFRAGE		Vorlage Nr.:	2017/0430	
SPD-Gemeinderatsfraktion				
Abgesagte SkateNite 2017				
Gremium	Termin	TOP	ö	nö
Gemeinderat	25.07.2017	27	x	

1. Warum konnte das Karlsruher Polizeipräsidium in diesem Jahr keine Kräfte für die SkateNite zur Sicherung der Fahrstrecke zur Verfügung stellen?
2. War dieser Engpass eine Ausnahme oder müssen die Veranstalter im nächsten Jahr wieder damit rechnen, dass sie aufgrund fehlender Polizeikapazitäten die SkateNite kurzfristig absagen müssen?

Begründung:

Die beliebte und kostenlose SkateNite existiert seit dem Jahr 2001. Immer wieder rollen in den Sommermonaten bis zu 2000 Inline-Skater und Rollschuhfahrer über die kurzzeitig abgesperrten Straßen der Fächerstadt.

Obwohl in den letzten Jahren teilweise bis zu acht SkateNites stattfanden, musste die einzige in dieser Saison ausfallen, da es ohne polizeiliche Sicherung der Strecke keine Möglichkeit gab, eine Genehmigung für die Veranstaltung seitens des Ordnungsamts der Stadt Karlsruhe zu erhalten.

Dies führte zu großem Unmut bei der sportbegeisterten Bevölkerung.

unterzeichnet von:
Parsa Marvi
Elke Ernemann